

Concluye el cómputo de salas regionales del TEPJF

**FABIOLA MARTÍNEZ
Y JESSICA XANTOMILA**

A seis días de la elección judicial, el Instituto Nacional Electoral (INE) se apresta a concluir el cómputo de votos de las seis contiendas disputadas el pasado domingo. Tras terminar los cálculos para ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, con un rango de votos válidos de 77.1 por ciento (el resto son nulos y recuadros no utilizados), siguió la del Tribunal de Disciplina Judicial, y luego la de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Al mediodía de ayer concluyó lo relacionado con las cinco salas regionales del TEPJF y avanzó sus-

tancialmente en las dos restantes.

A las 8 de la noche, el avance en la de magistraturas de tribunal de circuito era de 99.73 por ciento, es decir, de 83 mil 974 actas se habían computado 83 mil 755, con 67.70 por ciento de votos válidos (14.91 de sufragios nulos y 17.37 por ciento de recuadros no utilizados).

En cuanto a la última –de jueces de distrito–, para esa hora el avance era de 92.22 por ciento; con 69.52 por ciento de votos válidos, 14.65 nulos y 15.82 por ciento de recuadros no utilizados.

No hay recuento por ser elección extraordinaria

Por unanimidad y sin discusión, el consejo general del INE rechazó la

solicitud de tres candidatas para la realización de recuentos de votos en las elecciones de ministro de la Suprema Corte y juzgados de distrito de las materias competencia mixta y laboral, por no existir tal figura en esta elección extraordinaria.

En otro punto de la sesión fue entregado el informe relativo a las medidas de seguridad de las boletas y actas electorales, así como de las características del envase y la efectividad del líquido indeleble, utilizados en la jornada del 1º de junio.

Las impugnaciones hacia la etapa de cálculos deberán ser canalizadas a través de un juicio de inconformidad, ante el tribunal electoral, a más tardar dentro de los cuatro días posteriores a la declaratoria de resultados emitida por el INE.

Los triunfadores

En la primera sala (Baja California, Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Jalisco, Nayarit, Sinaloa y Sonora) obtuvieron un asiento Rebeca Barrera Amador, Irina Cervantes Bravo y Sergio Guerrero Olvera.

En la regional 2, María Dolores López Loza, Ivett Figueroa Gamez y Sergio Díaz Rendón. En la 3, las candidatas con más votos son Roselia Bustillo Marín y Eva Barrientos Zepeda, así como José Antonio Troncoso Ávila.

Respecto a la regional 4, Cecilia Guevara Herrera, Ixel Mendoza Aragón y José Luis Ceballos Daza.

En la sala 5, Berenice Ávalos Vázquez, Marcela Fernández Domínguez y Omar Hernández Esquivel.